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Окончание. Начало на стр. 3.

 ● если запад будет так «по-
могать» украине, как сейчас, 
то дни украины сочтены. Это 
Володя зеленский должен по-
нимать, как «отче наш». если 
сейчас не пойти на перегово-
ры, они полностью потеряют 
украину. как только побегут 
украинские солдаты или про-
сто перестанут воевать, поля-
ки западную часть украины 
прихватят, а южную часть до 
приднестровья россия отре-
жет. Что останется, один киев?

а дальше… об этом уже 
сказано, многие знают (и на 

западе), что россияне согла-
сились восточные земли от-
дать на рассмотрение буду-
щим поколениям - проведут 
референдум: захотите на укра-
ине жить - будете на украине, 
в россии - в россии. Это отсту-
пление. крым есть крым, это 
российская земля, российская 
территория, так считают рос-
сияне. и запад с этим тоже 
согласен.

О заморозке членства Ар-
мении в ОДКБ

 ● армения что, хотела, что-
бы мы втянулись в войну ар-
мении с азербайджаном? так 
до сих пор бы шла и погибли 

бы тысячи людей. я считаю, 
что азербайджан и армения, 
к сожалению, через войну 
в итоге пришли к правильно-
му решению вопроса. армения 
(и они это признали) оккупиро-
вала пять или шесть районов 
азербайджанских.

Президент Азербайджана 
Ильхам Алиев на протяжении 
ряда лет не только призывал 
к мирному урегулированию, 
но и предлагал финансовую 
поддержку. я невольным по-
средником оказался. Вплоть 
до вложений в экономику ар-
мении миллиардных инвести-
ций... ну, довоевались. какая 

наша позиция должна была 
быть? армяне - наши близкие, 
наши родные люди. а азер-
байджан что, чужой?

 ● политикам в ереване надо 
очнуться и, по-народному гово-
ря, не надо терять то, что есть. 
сегодня, к примеру, в сШа 
байден будет поддерживать 
украину, армению и так да-
лее. завтра власть сменится, 
и трамп скажет: «слушайте, я 
вас не знаю. Друзья мои, я вас 
в первый раз вижу!»

 ● не надо выходить, не надо 
замораживать чего-то. таким 

компактным небольшим госу-
дарствам, как армения, бела-
русь и другие, не надо делать 
резких движений. тонкий лед - 
провалимся, не достанет ни-
кто. наоборот, ногой толкнут, 
чтобы там и захлебнулся. 

О том, что ЕАЭС может 
перенять у Союзного госу-
дарства

 ● открытие границ и полная 
свобода перемещения людей, 
рабочей силы. Далее, у нас 
в сг есть и политическая, и ди-
пломатическая составляющие, 
и военная.

ВРЕМЯ ГЕРОЕВ

Ольга ХРАБРЫХ

 ■ Честно о тех, кто защищает нашу страну.

В Москве прошел II Международный фести-
валь документального кино «RT.Doc». В его 
программу вошли 27 фильмов о специальной 
военной операции.

Фильмом открытия фестиваля стала кар-
тина Клима Поплавского «Военкоры-3: он 
молится на языке Бога» - о военном коррес-
понденте телеканала RT Саргоне Хадае. Он 
родом из Москвы. Мама Саргона - русская, 
отец - сириец. Он в совершенстве владеет 
арабским языком и делает репортажи на нем 
для арабского мира.

Чтобы показать повседневную жизнь Сар-
гона, Клим Поплавский провел рядом с ним 
полторы недели в самом пекле сражений: в ле-
су Кременной, в вертолете над Бахмутом, во 
время атаки десантников в Сватово.

Также в рамках фестиваля состоялась пре-
мьера ленты Ольги Кирий и Олега Некише-
ва «Я желаю Америке прозреть. Покаяние на-
товского офицера». Главным героем фильма 
стал бывший американский офицер Скотт 
Беннет, который захотел узнать другую прав-
ду и специально приехал в Донбасс.

Кроме того, зрители увидели фильмы 
«Горловский спецназ ЖКХ» Семена Пего-
ва, «Бессмертный Сталинград» Михаила Ха-
ритонина, «Ты нужен» Издательского дома 
«Комсомольская правда», «Театр на линии 
фронта» компании ВГТРК и многие другие 
ленты.

По словам генерального продюсера «RT.Док: 
Время героев», руководителя документального 
вещания RT Екатерины Яковлевой, прошед-
ший фестиваль - это летопись происходящего 
за последние два года и истории о героях, ри-
скующих собственными жизнями.

Все представленные картины можно бесплат-
но посмотреть на сайте онлайн-кинотеатра до-
кументального кино Artel.doc.

 ■ Известный пранкер рас-
сказал о последнем интервью 
гроссмейстера дипломатии 
и методах своей работы.

СОЛЬ ЗЕМЛИ РУССКОЙ
одним из гостей открытия фести-

валя стал знаменитый пранкер лек-
сус (алексей столяров). правда, он 
пришел без Вована, пошутив, что 
«больше одного мы не собираемся». 
алексей рассказал о пранках, кото-
рыми гордится, и как победить в бес-
пощадной информационной войне.

- Алексей, в чем, на ваш взгляд, 
главная задача фильмов фести-
валя?

- Эти картины показывают реаль-
ную жизнь реальных людей. люди 
на передовой настоящие, искрен-
ние, а уроженцы Донбасса - соль 
земли русской. Это очень важно, 
чтобы остальные регионы тоже по-
нимали, из чего состоит наша боль-
шая страна.

Ведь россия россии рознь. где-то 
живет более мажорная публика, где-
то - менее, а вот там люди c совер-
шенно другими проблемами. наша 
страна, как я уже сказал, разная. 
где-то есть представители творче-
ского класса, где-то - рабочие, ме-
дики, военнослужащие. и это все 
россия!

но кто-то действительно любит 
свою страну, а кто-то лишь говорит 
об этом.

- И что же объединяет столь 
разных людей?

- то, что мы в первую очередь ду-
маем о своем народе, а не о себе. 
и, на мой взгляд, в этом и состоит 
наша сущность.

НЕ РОЗЫГРЫШ, 
А ЖУРНАЛИСТСКОЕ 
РАССЛЕДОВАНИЕ
- Как вы выбираете героев для 

пранков?
- Во-первых, человек должен быть 

интересен. Во-вторых, людям долж-
но быть интересно, что он думает по 
поводу общественно важных тем. 
Документалист раскрывает свое-
го собеседника, показывает его 
истинные намерения, в том числе 
в контексте каких-то исторических 
аспектов. мы тоже его раскрываем 
и узнаем очень много нового. поэто-
му в какой-то степени это журна-
листское расследование.

- Не просто розыгрыш?
- ни в коем случае.
- Какой из ваших записанных 

пранков можно назвать самым 
любимым?

- тот, который еще не записан, 
потому что в него ты погружаешься 
полностью. момент изучения свое-
го следующего собеседника очень 
увлекателен.

ЧТО СКРЫВАЕТ 
УКРАИНА
- Есть пранк, которым особенно 

гордитесь?
- мы не гордимся особо. у всех 

наших слушателей есть какие-то 
свои любимые разговоры. а гово-
рить о том, что существует какой-то 
особый список или хит-парад того, 
что мы записали, неправильно.

но мог бы отметить наш пранк 
с генри киссинджером (советник по 
национальной безопасности сШа 
в 1969 - 1975 годах. госсекретарь 
сШа в 1973 - 1977 годах). Это 
было последнее интервью 
в его жизни, и сделали его 
мы. Вот в этом плане нам, 
наверное, повезло, пото-
му что это была исповедь 
перед смертью за все сто 
лет его жизни.

нам удалось узнать 
у киссинджера ту 
информацию, 
которую скры-
вает украи-
на, его по-
с л е д н и й 
разговор 
с зелен-
с к и м , 
планы, 
которы-
ми укра-
инский пре-
зидент делился 
с ним. и генри кис-
синджер поделился 

ими с нами. я думаю, что в какой-то 
степени это журналистская удача.

- Сейчас вокруг очень много 
лживой информации. Как не по-
пасться в сети информационной 
войны?

- нужно не быть равнодушным, 
постоянно интересоваться чем-то 
новым, всегда сомневаться в той 
новости, которую тебе подают, за-
думываться, почему все происходит 
именно так. Это необходимо для 
того, чтобы не стать жертвой ин-
формационной войны.

- Допустимо ли для полноты 
раскрытия картины мира исполь-
зовать пранкерские технологии, 
чтобы раскрывать свою сторону? 
Или же это допустимо только по 
отношению к противнику?

- моральную сторону здесь каж-
дый определяет сам. люди, высту-
пающие против россии, - наши вра-
ги. соответственно, и отношение 
к врагам у нас не как к друзьям. по-
добные методы работают во благо 
и помогают нам получить важную 
для нас информацию.

Для них мы враги. они используют 
более варварские методы, соверша-
ют теракты на нашей территории 
и совершенно ничем не гнушаются. 
поэтому то, что делаем мы, - это 
еще дипломатические методы.

ВЕРНЕМСЯ 
В БЕЛАРУСЬ
- Вас что-то связывает с Бела-

русью? Может быть, там есть дру-
зья? Делали пранки с участием 

представителей этой страны?
- героем нашего пранка од-

нажды стал александр лу-
кашенко. а вообще, я часто 
бываю в беларуси. Возвра-
тился оттуда несколько меся-
цев назад. люблю эту страну, 
много где был. нас связыва-

ют хорошие отношения 
с  представителями 

белорусских сми, 
с общественно-

стью. и наде-
юсь, что ско-
ро мы сюда 
еще вер-
немся.

Как 
работают 

пранкеры - 
на стр. 12.

Лексус:«ЖЕЛАЮ АМЕРИКЕ 
ПРОЗРЕТЬ»
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Кристина КОРМИЛИЦЫНА/Фотохост-агентство РИА Новости

киссинДЖер пряЧет секретЫ зеленского

Экс-госсекретарь США (на фото вверху) полностью 
раскрылся в беседе с Алексеем Столяровым.
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Бывший натовский офицер Скотт Беннет 
рассказал другим правду о Донбассе. 

о чем еЩе ГоВоРИЛ ГЛАВА РБ


